
■ 入学式後の学校生活の様子 
１年生の理科の授業の光景です。校庭に出て、野外調査を行いました。久しぶりに晴れ渡った青空

の下、みんなの顔も晴れやかで気持ちが良さそうでした。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
■ 昼食時間もずいぶんリラックスムードになってきましたね。あちらこちらで笑顔が見られるように
なってきました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
■ 各学級とも各委員会での係活動が決まり、新しい学校生活がより充実したものになるようにと意欲
満々のようです。３Ｔでは、専門委員長さんたちの集合写真を撮影していました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



■ 新入生歓迎会・部活動紹介 
  １６日（土）に、第一体育館で新入生歓迎会を行いました。この日のために、３年生は中央委員会、
専門員会で発表の準備を行ってきました。 

 
＜開会宣言＞ 
３年生中央副委員長のあいさつからは、新しく仲間になった新１年生への精一杯の歓迎の気持ちが

伝わってきましたね。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 ＜学校紹介＞ 
  「宮学生の生活をのぞいてみよう！」ということで、３年中央委員の清くん、田中くん、青松さん、
甲斐さんによる発表がありました。スライドを使ってわかりやすく楽しい発表をしてくれました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 ＜宮学生のスーパー勉強法＞ 
   たくさんの教科書を前にして不安になっている１年生に、２年生、３年生の先輩方から勉強方法

についてのアドバイスがありました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 ＜宮学クイズ＞ 
   そして、恒例の宮学クイズ！ 校舎や先生方など、宮学にまつわる様々なことについてのクイズ

大会が行われました。皆、大盛り上がりでしたね。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 ＜各種委員会活動＞ 
   各委員会ごとに輪になって、今年１回目の専門委員会を実施しました。自己紹介や年間の活動の
見直し、４・５月の活動の確認を行いました。一番大きな円は、学習委員会です。これをまとめる３
年学習委員長の石井くんは大変ですが、しっかりとまとめて頑張っていましたね。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 ＜部活動紹介＞ 
   最後に各部活動の紹介がありました。時間の関係で、ロボコン部の実演ができなかったのが残念

ですが、どの部活動も仲良く活発な活動の様子が伝わって来ました。１年生も興味津々の様子でし
たね。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 ＜閉会宣言＞ 
   最後に、３年生中央委員長のイブラヒム・マリアムさんからあいさつがありました。「新１年生を

迎えて、今まで以上に皆で協力しながら、充実した学校生活を送っていきましょう。そして、いつ
でも私たち上級生はそばにいるので、遠慮なく声をかけてください。きっと力になります。」 

 

 

 

 


